

*Le président cubain a réitéré sa
condamnation du massacre
israélien contre le peuple
palestinien*



Solidarité de Cuba avec la cause palestinienne

La Havane, 23 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a réitéré aujourd'hui dans son compte rendu sur X, sa condamnation énergique des bombardements aveugles de l'armée israélienne contre le peuple palestinien, qui continuent à causer la mort d'innocents dans ce territoire du Moyen-Orient.

Le président a manifesté sa solidarité avec les habitants de la bande de Gaza et de la Cisjordanie, victimes de ce qu'il a qualifié de génocide perpétré par Israël, qui est une honte pour l'humanité.

Díaz-Canel a rappelé la position de Cuba sur la question, exprimée également lors de la réunion sur les questions migratoires qui s'est tenue la veille à Palenque, dans l'État mexicain du Chiapas, et qui s'est achevée récemment.

Hier, je l'ai réaffirmé lors de la réunion de Palenque : nous condamnons le génocide perpétré par Israël contre le peuple palestinien, une honte pour l'humanité qui doit cesser", a écrit le dirigeant cubain sur le réseau social.

Lors de la réunion, le président cubain, ainsi que les dirigeants de 12 pays d'Amérique latine touchés par la crise migratoire actuelle, ont rejeté les frappes aériennes meurtrières contre des hôpitaux, des écoles et d'autres infrastructures civiles, qui ont tué des milliers de personnes dans la bande de Gaza et en Cisjordanie.

L'île antillaise a exprimé sa profonde inquiétude face à l'escalade du conflit entre les parties au cours des 15 derniers jours, suite à la réponse israélienne à l'incursion sur son territoire d'unités du Mouvement de résistance islamique (Hamas) (Source PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337221-le-president-cubain-a-reitere-sa-condamnation-du-massacre-israelien-contre-le-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba